



LA TROMPETA

El Tribunal Supremo dictamina en contra de la seguridad fronteriza

- Ezekiel Malone
- [25/1/2024](#)

El Tribunal Supremo permitió el lunes al gobierno federal detener los intentos de Texas de asegurar parte de la frontera entre Estados Unidos y México.

Este fallo empeorará la crisis fronteriza de Estados Unidos.

Detalles: en respuesta al impresionante flujo de inmigrantes ilegales a Estados Unidos, el gobernador de Texas, Greg Abbott, ordenó a cientos de miembros de la Guardia Nacional de Texas que vigilaran la frontera del Estado con México. En las últimas semanas, Abbott amplió su mandato, autorizándoles a colocar alambre de púas alrededor del perímetro del parque Shelby en Eagle Pass.

El voto de 5-4 del Tribunal Supremo —en el que los republicanos John Roberts y Amy Coney Barrett se pusieron del lado de la izquierda— declaró ilegales estas medidas.

Individuals crossing the border illegally have expressed their displeasure upon discovering that the Texas National Guard has taken charge of the area.

They were heard saying, "We're looking for Border Patrol!" Texas authorities assumed control of Shelby Park on January 10 and... pic.twitter.com/QnaJqRLnWi

— News Watcher (@Newsfeedwatcher) [January 21, 2024](#)

Panorama general: la incapacidad de las autoridades federales para proteger la frontera ha quedado expuesta como una ilegalidad deliberada. Texas estaba tomando medidas extremas para frenar el flujo de migrantes. El hecho de que el Tribunal Supremo declarara ilegales las medidas de Texas mientras que permite la falta continua de vigilancia por parte de las autoridades federales demuestra una terrible miopía por parte del tribunal. Mientras tanto, la crisis de la inmigración ilegal continúa.

Para saber más, lea el libro gratuito del redactor jefe de *la Trompeta* Gerald Flurry [Estados Unidos bajo ataque](#).